

166° Consejo Nacional CChC

¿CÓMO CONSTRUIMOS LA CÁMARA DEL FUTURO?

CON UN INTENSO TRABAJO GREMIAL COMENZÓ EL PROCESO DE DEFINICIÓN SOBRE CUÁL SERÁ EL RUMBO QUE DEBERÁ TOMAR LA CÁMARA CHILENA DE LA CONSTRUCCIÓN DURANTE LOS PRÓXIMOS AÑOS, SUS DESAFÍOS Y UNA REVISIÓN DE SU ACCIONAR.

Por Paola Devoto _Fotos Úrsula Ortiz





Con un llamado a mejorar la seguridad al interior de las obras e internalizar el concepto de sostenibilidad en las empresas socias, Daniel Hurtado, presidente de la CChC, inició la 166° Reunión del Consejo Nacional de la Cámara Chilena de la Construcción en Punta Arenas entre el 21 y 22 de noviembre.

La jornada comenzó con las palabras de bienvenida del presidente de CChC Punta Arenas, Cristián Prieto, quien destacó que el sector a nivel local ha tenido un gran crecimiento durante el 2013 y recaló la importancia de haber inaugurado la nueva sede con la que cuenta la Cámara Regional, la cual entregará un mejor servicio a los socios y al sur austral del país.

Luego, el presidente CChC, Daniel Hurtado, realizó su cuenta anual, en la cual enfatizó en el importante trabajo realizado junto al gobierno en la nueva Política de Desarrollo Urbano, los avances en las modificaciones del DS75 y la necesidad de reactivar el sistema de concesiones para palear parte del déficit de infraestructura.

Agregó que es imperante que cada empresa socia haga suyo el desafío de la seguridad en las obras de construcción y llamó a internalizar el concepto de sostenibilidad al interior de las empresas, con el fin de que el sector entregue servicio de calidad, según las actuales exigencias de la sociedad.

Más tarde, Juan Ignacio Silva, presidente de FIIC, realizó un completo análisis sobre

la construcción a nivel latinoamericano y su importancia, ya que la región aporta con el 10% de PIB mundial de construcción. Finalmente, invitó a los asistentes a participar de las iniciativas de FIIC, para que el sector continúe creciendo e interactuando a nivel de países miembros.

ENERGÍA, SEGURIDAD Y DESCENTRALIZACIÓN

Otros de los grandes temas abordados en el Consejo Nacional fueron energía, seguridad laboral y descentralización, áreas en las que distintas comisiones han trabajado durante el año, con el fin de realizar documentos que recopilen la visión Cámara de estos temas con propuestas y estudios que sean un aporte al país.

Juan Mackenna, presidente de la Comisión de Energía, presentó los lineamientos de la CChC frente a la necesidad de definir una matriz de energía económica, competitiva y segura ambientalmente, que entregue al país la capacidad que éste necesita para continuar creciendo y desarrollarse.

Por otra parte, Antonio Errázuriz, presidente de la Comisión de Seguridad Laboral, presentó un completo análisis de las estadísticas entregadas por la Mutual de Seguridad sobre las tasas de accidentabilidad y fatalidad. Hizo un llamado para que las empresas entreguen la información necesaria para mejorar las actuales estadísticas y sigan tra-

bajando, con más fuerza, en mejorar la seguridad al interior de las obras. “Son los propios dueños de las empresas los que deben llevar la bandera de la seguridad al interior de las empresas”.

Finalmente, Andrés Arriagada, presidente de la Comisión de Descentralización, dio a conocer las métricas y objetivos que tiene el estudio que están realizando junto a la Universidad de la Frontera, con el fin de identificar cuáles son las trabas que dificultan la descentralización del país en forma práctica.

TRABAJO EN EQUIPO

Durante la tarde, los Consejeros Nacionales se dividieron en tres grupos de trabajo para analizar qué Cámara queremos para el futuro, sostenibilidad empresarial CChC y eficiencia energética en la industria de la construcción. Los acuerdos elaborados por los miembros de cada grupo serán presentados al Directorio de la Cámara con el fin de ser aprobados y comenzar a trabajar en el desarrollo de cada uno de ellos.

El 166° Consejo Nacional finalizó con las palabras de Daniel Hurtado, presidente CChC, quien aseguró que “vamos a trabajar para construir un mejor futuro para todos y –en esto quiero ser muy claro– vamos a trabajar también con el mayor de nuestros empeños por los problemas cotidianos de cada uno de los socios y que tengan alcance gremial”.